
 

         

 

 

Betreff: Anfrage an die Verwaltung 
Hier:   Rücknahme von Batterien / Akkus von E-Bikes 

  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Verwaltung wird um die Beantwortung folgender Frage gebeten: 
 

 
1. Planen die Oldenburger Entsorgungsunternehmen Kapazitäten für die Entsorgung 

von Akkus aus E-Bikes zu erhöhen, oder sind diese ausreichend ausgerüstet?  
 

2. Wenn ja, welche Maßnahmen sind genau geplant? 
 

3. Welche Auswirkungen hat die Entsorgung auf die Umwelt, bzw. bleiben nicht 
entsorgbare Stoffe übrig, die nicht entsorgt werden können? 
 

4. Sind Kosten / Gebühren für die Entsorgung solcher Akkus aus E-Bikes geplant? 
  

 
Begründung: 
Ungefähr jedes zweite Fahrrad ist mittlerweile ein E-Bike. Das ist ein starker Zuwachs an 
batteriebetriebenen / akkubetriebenen Fahrzeugen. In einer Fahrradstadt wie Oldenburg ist 
die Anzahl der E-Bikes somit stark gestiegen. Grundsätzlich sind Hersteller und Händler 
verpflichtet diese Akkus zurückzunehmen. Diese Unternehmen müssen die ausrangierten 
dann der Entsorgung zuführen. Das wird in Kürze auf die Entsorger auch in Oldenburg 
zukommen. Es ist wichtig diesen Sondermüll richtig zu entsorgen im Sinne der Natur und 
auch die Unternehmer an den Kosten adäquat zu beteiligen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Andreas Paul 

AfD Stadt Oldenburg – Ratsherr Andreas Paul  

 
 
 
 

 

 
Herrn Oberbürgermeister 

Jürgen Krogmann 

Altes Rathaus/Markt 1 

26105 Oldenburg 

 

 Andreas Paul 

Telefon:     +49 (0) 152 554 907 86 

E-Mail: andreaspaulafdstadtoldenburg@gmx.de 

 

Datum:    10.11.2022 

 


